

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Interpellation

Gemeindeeigene Briefkästen

Verteilt auf das Gemeindegebiet sind gemeindeeigene Briefkästen montiert, welche die Bevölkerung nutzen kann, um Korrespondenz an die Gemeinde, sowie Stimm- und Wahlcouverts einzulegen. Kürzlich wurden die Bisherigen durch neue schöne blaue Briefkästen ersetzt. Wünschenswert wäre, es stünden der Bevölkerung mehr solche Einwurfmöglichkeiten zur Verfügung, unter anderem bei neuen Überbauungen und Einkaufsgeschäften. Vielleicht könnte dadurch auch eine höhere Stimmbeteiligung erreicht werden.

Auf der Gemeinewebsite habe ich keine Informationen über die Benützung der gemeindeeigenen Briefkästen gefunden.

Meine Fragen dazu:

1. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, an weiteren Standorten gemeindeeigene Briefkästen aufzustellen?
2. Wie ist der Zeitplan der Leerungen?
3. Ist es denkbar, dass die Benützungsmöglichkeit der gemeindeeigenen Briefkästen auf der Gemeinewebsite aufgeschaltet respektive besser auffindbar gemacht wird?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Fragen. Besten Dank.

Allschwil, 25. Mai 2011

Josua M. Studer

